
Beigeordnete 

Irmgard Münch-Weinmann  

Maximilianstraße 100 

67346 Speyer   

     

                                                                                                       Speyer, 05. März 

2025 

Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

 

Sehr geehrte Frau Münch-Weinmann,  

bitte beantworten Sie unsere Anfrage zu den bereits erfolgten Rotbuchenfällungen: 

 

1. Wie viele Rotbuchen wurden im Winter 2024/25 im Stadtwald gefällt? 

2. Wie war das Alter jeder gefällten Rotbuche? 

3. Warum genau wurde jede markierte Rotbuche gefällt? 

4. Warum wurden an der Iggelheimer Straße so viele junge Rotbuchen gefällt? 

5. Was passiert mit dem Rotbuchenholz? 

6. Falls es verkauft wird, wieviel Geld wurde durch die Rotbuchenfällungen 

eingenommen? 

7. Welche Maschinen wurden für die Fällungen verwendet? 

8. Wer war im Vorfeld informiert über die Rotbuchenfällungen im Winter 

2024/25? 

9. Wann wurde der Umweltausschuss über die Rotbuchenfällungen informiert? 

 

Vielen Dank im Voraus. 

 

Mit freundliche Grüßen  

 

Rosemarie Keller-Mehlem  

Unabhängig für Speyer  


